

Finanzabschuss beantragen können. ^{apn}
S. 10

Landesentwicklungsplan

Regierung gegen neue Outlet-Center

Die Stuttgarter Landesregierung ist gegen neue Fabrikverkaufszentren in Baden-Württemberg. Es sei notwendig, die Zentren der Kommunen zu stärken und deren Attraktivität zu erhöhen; dies spreche neben den Vorgaben des Landesentwicklungsplans grundsätzlich gegen die Etablierung weiterer sogenannter Factory-Outlet-Center, erklärte Wirtschaftsminister Ernst Pfister (FDP) auf eine Landtagsanfrage des FDP-Abgeordneten Friedrich Bullinger.

Nach Angaben Pfisters sind Hersteller-Direktverkaufszentren nach dem Landesentwicklungsplan 2002 nur in Oberzentren zulässig. Bullinger bezog sich in seiner Anfrage auf das von der bayerischen Stadt Herrieden im Kreis Ansbach nahe der bayerischen Grenze zu Baden-Württemberg geplante Outlet-Center mit einer Verkaufsfläche von 8082 Quadratmetern. Im Anhörungsverfahren hatten das Regierungspräsidium Stuttgart, Regionalverbände, Kommunen sowie Industrie- und Handelskammern in Baden-Württemberg erhebliche Bedenken geäußert. dpa

Jens Brandenburger
S. 10

Regierung gegen neue Outlets

STUTT GART Die Stuttgarter Landesregierung lehnt neue Fabrikverkaufszentren in Baden-Württemberg ab. Es sei notwendig, die Zentren der Kommunen zu stärken und deren Attraktivität zu erhöhen; dies spreche neben den Vorgaben des Landesentwicklungsplans grundsätzlich gegen die Etablierung weiterer sogenannter Factory Outlet-Center, erklärte Wirtschaftsminister Ernst Pfister (FDP) auf eine Landtagsanfrage des FDP-Abgeordneten Friedrich Bullinger.

Nach Angaben Pfisters sind Hersteller-Direktverkaufszentren nach dem Landesentwicklungsplan 2002 als besondere Form des großflächigen Einzelhandels nur in Oberzentren zulässig. ls

SZ 12.04.10

HSE, 12.04.